

REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn

Février 2024

Mercredi 7 février 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Football : filles et garçons au top

Les filles sont en effet revenues du Mans avec un doublé de Da Cunha et une victoire sur le score de 2 à 1. C'est une excellente opération au classement pour les filles d'A. Benedet d'autant que les concurrents, Montauban et Metz ont perdu. La voie du maintien est tracée, il ne faut plus que la suivre. La réserve des filles est allée gagner à Comtal sur le score de 2 à 1. De leur côté, les garçons ont pris leur revanche du match aller en gagnant à Toulouse Garonne sur le score de 2 à 0. Un penalty arrêté par Viarnes en première période aura mis les joueurs de Lacourt dans le bon sens et deux buts en seconde période de Patrick à la 68^e minute et de Sohili à la 89^e minute auront donné la victoire aux joueurs de l'AMTF. Une victoire logique et méritée qui confirme bien le bon travail effectué par les joueurs sous la houlette de J. Lacourt et son équipe. La réserve a ramené un bon point de son long et difficile déplacement de Marival sur le score de 2 à 2. C'est bien dommage car

elle a mené par 2 à 0 et elle pouvait donc espérer mieux. Après avoir raté des occasions en première période et même un penalty en deuxième, la trois n'a pu faire qu'un nul contre Valence. En déplacement à Terssac, l'équipe 4 n'a ramené qu'un petit point sur le score de 2 à 2. Les 18 ans sont revenus de Toulouse Métropole avec une victoire par 1 à 0, une bonne performance. Les 14 ans ont finalement réalisé un nul probant contre Toulouse Bagatelle sur le score de 2 à 2.

Le week-end prochain, chez les seniors, l'équipe 3 ira jouer samedi à 20 h à Brassac où elle aura la possibilité de ramener des points et l'équipe 4 sera à Cagnac dimanche à 15 h d'où elle devra repartir avec la victoire pour sortir de la zone rouge. Les 18 ans accueillent Pamiers samedi à 15 h 30 au stade de la Guitardié. Les 17 ans iront jouer à Montpellier samedi à 16 h pour le compte de la coupe d'Occitanie. Chez les filles, la réserve se rendra samedi à 20 h à Fontenilles.

Samedi 10 février 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Tempo Harmony : retour des Assiettes Musicales

Dans l'attente de la programmation de sa troisième comédie musicale (prévue en 2025), la troupe Tempo Harmony a repris ses répétitions et décidé de renouveler cette année sa soirée « Les Assiettes Musicales », qui a remporté un vif succès en 2023.

C'est le samedi 16 mars à 19 h 30 à la salle des fêtes de Marssac-sur-Tarn que l'on pourra régaler oreilles et papilles.

Une soirée à partager en famille ou entre amis, en dégustant une belle assiette salée et une assiette sucrée gourmande, le tout dans une ambiance festive.



La troupe Tempo Harmony sur la scène de Técou le 21 octobre 2023. /Photo DDM

L'animation musicale sera assurée par la troupe Tempo Harmony qui reprendra des standards de la chanson française. L'occasion rêvée de fredonner les tubes d'hier et d'aujourd'hui, de Céline Dion à Jean-Jacques Goldman, en passant par Michel Berger, Dalida ou Lara Fabian. Le parfait remède anti-stress.

Les réservations sont ouvertes jusqu'au samedi 2 mars au Tél. 06 83 50 87 05

Tarifs : assiette salée + assiette sucrée + vin + café, 20 €. Moins de 12 ans : assiette salée + assiette sucrée + jus de fruits : 12 €. Nombre de places limité.

Mercredi 14 février 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Speed vide dressing
ce dimanche 3 mars

Vide dressing en 2023. /DDM, archives

Dimanche 3 mars, le comité des fêtes de Marssac organise un Speed vide dressing. Cinq heures de ventes entre 8 heures et 13 heures pour trouver un maximum d'habits à bas prix. Venez vendre, acheter, troquer des vêtements adultes et enfants, chaussures, sacs, maroquinerie, articles de beauté, de puériculture, etc.

Avec 800 m² d'espace de vente de très bonnes affaires, c'est sûr, il va y en avoir ! Des vêtements et sacs de marque à des

prix dérisoires, c'est la bonne pioche ! Se refaire une garde-robe à moindre coût, pourquoi se priver ? Alors, ne manquez surtout pas ce Speed Vide Dressing pour vous faire plaisir sans pour autant « vider » votre porte-monnaie. Inscriptions ouvertes depuis le 5 février auprès de Thierry Stéfanon au 06 23 87 24 98. (1 seul stand par personne de 4 x 2 ml, table et chaise fournies) prix du stand 18 euros, places limitées, ne tardez pas à vous inscrire !

Mercredi 14 février 2024

Speed vide dressing : vite fait, bien fait



Une garde-robe à moindre coût. [DR]

Le 3 mars, le Comité des Fêtes de Marssac organise un Speed Vide Dressing.

Cinq heures de ventes entre 8 h et 13 h pour trouver un maximum d'habits à bas prix. Venez vendre, acheter, troquer des vêtements adultes et enfants, chaussures, sacs, maroquinerie, articles de beauté, de puériculture, etc...

Avec 800 m² d'espace de vente de très bonnes affaires, c'est sûr, il va y en avoir !

Des vêtements et sacs de marque à des prix dérisoires, c'est la bonne pioche ! Se refaire une garde-robe à moindre coût, pourquoi se priver ?

Alors, ne manquez surtout pas ce Speed Vide Dressing

pour vous faire plaisir sans pour autant « vider » votre porte-monnaie. Inscriptions ouvertes depuis le 5 février auprès de Thierry Stéfanon au 06 23 87 24 98 (un seul stand par personne de 4 x 2 m, table et chaise fournies) prix du stand 18 €, places limitées, ne tardez pas à vous inscrire !

Mercredi 21 février 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Foot : les filles perdent contre Orléans

Les filles ont lourdement chuté face à Orléans sur le score de 3 à 0. Elles sont passées à côté de leur match avec malheureusement une sanction immédiate avec trois buts encaissés et elles ont en plus joué de malchance en ratant un penalty en première période et en trouvant un poteau en seconde mi-temps. Il ne leur reste plus que d'aller gagner à Thonon pour compenser les points perdus. Les 15 ans se sont illustrés en coupe d'Occitanie en se qualifiant pour les 8^e de finale après avoir éliminé au stade D. Gach les Toulousains de Castanet suite au nul sur le score de 1 à 1

à la fin du temps réglementaire et des penaltys gagnés par 5 à 4. Cette qualification prend une autre valeur quand on sait que Castanet est classé à la deuxième place de son championnat régional de R1. C'est dire aussi la qualité de ces jeunes qui dominent largement leur championnat territorial. Enfin, les 18 ans sont revenus de l'Isle Jourdain avec une victoire sur le score de 3 à 1.

Samedi, après deux semaines de repos, les garçons de l'AMTFA recevront à 18 heures à D. Gach les Lotois de Figeac qui pointent à la huitième place avec tout de même 16 points

pour quatre victoires, quatre nuls et quatre défaites. C'est donc une bonne formation de R2 qui va se présenter à Marssac. Elle ne va pas non plus se déplacer pour rien puisque tous les matchs sont bons pour se rassurer en prenant des points. Toujours à D. Gach mais à 20 heures, la réserve reçoit Bretenoux Biars. Il faudra prendre impérativement les trois points de la victoire si elle ne veut pas voir arriver des nuages au-dessus de sa tête. Les 16 ans accueillent Lavaur samedi à 13 heures au stade D. Gach. Enfin, chez les filles, les 18 ans iront jouer à Montpellier.

Mercredi 28 février 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Football : la bonne affaire des garçons**

La victoire face à Figeac par 2 à 0 est effectivement une bonne affaire surtout quand elle est accompagnée d'une défaite du leader Comtal sur son herbe contre Rodez. Les inévitables Lacourt et Marianella ont marqué les buts décisifs et, dans le même temps, une défense de fer a permis de confirmer ensuite cette victoire méritée. Trois points qui permettent à Lacourt et ses joueurs de partager désormais la première place avec Comtal. La réserve s'est imposée par 4 à 2 contre Bretenoux Biars, une victoire qui lui permet de retrouver un bout de sourire sur son avenir même si le chemin est encore long. Les 16 ans se sont imposés par 8 à 1 contre Lavaur et les 18 ans filles ont perdu par 8 à 1 à Montpellier. Le week-end prochain, les filles vont se rendre sur les bords du lac Léman pour jouer contre Thonon Evian mais ce ne sera pas une simple balade car après leur faux pas d'Orléans, il leur faudra en effet reprendre les points perdus à l'occasion de ce voyage. La chose ne sera pas

simple car les filles de Savoie ont, elles aussi, besoin de points pour se rassurer sur leur avenir. Mais on sait aussi qu'elles sont capables de nous surprendre. Les garçons de la R2 seront également en voyage du côté de Grisolles et comme les filles, ce ne sera pas un voyage de tout repos face à une formation de milieu de tableau toujours difficile à jouer chez elle. Les joueurs de Lacourt sont donc prévenus. Alors, attention à la marche qui risque d'être très haute. La réserve sera en grand danger samedi à 20 heures sur la pelouse du Monastère qui a un grand besoin de points. Partager les points serait une bonne chose. L'équipe 3 fera un petit déplacement tout aussi dangereux à Terssac. L'équipe 4 jouera dimanche à 15 heures au stade D. Gach contre Carmaux. Les 18ans reçoivent samedi à 15 h 30 et à la Guitardié les voisins de Carmaux. Samedi à 13 heures à D. Gach, les 16 ans accueillent Lourdes. Enfin, les 14 ans seront à Lourdes samedi à 14 heures.